



腰山 良悦 議員

### 今後の観光振興について

質問

①イベントにはかり頼るのではなく、常に観光客が訪れる環境づくりを考え振興をはかるべきでは。  
②御所の台ふれあいパークに四季の花を植えて、花のメッカにしては。  
また、海水浴場に都会子どもたちを受け入れ

答弁

①イベントは、町民のやる気、エネルギーを図る一つのバロメーターであり、また町民を元気づける

る薬でもあると考えている、今後も継続的に支援して行きたい。

②ふれあいパークで四季を通じて花を楽しめるようにしてはどうかという思いは同じであり、管理体制や予算措置も含めて検討したい。

受け入れについては、宿泊施設をどうするか、食事や身の回りの世話をだれが見るのか等、様々な課題がある。このような活動を主体的に行う個人や団体などが出てきた場合は、町としても支援、協力等を検討するが、町が主体的に行うことは考えていない。

再質問

官民一体となったイベントを考えて

答弁

協議の場で十分精査しながら、効果があ

がるように企画していきたい。

### プレミアム付き商品券発行事業について

質問

これまでのプレミアム率20%で一律にやるのではなく、子育て世帯と高齢者、非課税世帯を対象に優遇措置としてプレミアム率アップの考えは。

答弁

交付金のプレミアム付き商品券事業が終わったとしても、今後も続いて行く可能性がある事業であり、従来通り20%が妥当と考える。

今回の交付金の一部を「消費喚起型」から「生活支援型」に移行し、低所得世帯向けに商品券給付事業を実施できないかと協議中であり、認め

### 傍聴で感じたこと

高野々・大高 重春

この3月17日に、一般質問の傍聴の機会を得ることが出来ましたことに感謝申し上げます。  
質問の中身は、町民のため、地域のために、町民の目線に立って、町政に立ち向かっていく私たち町民の代弁者そのものでした。  
今後とも、税金の無駄遣いとならないよう、真摯で活発な議会を期待します。  
議員さんたちには今後とも健康に留意されまして、八峰町の発展にますますご活躍されることをお祈りいたします。



### 八峰町議会が表彰されました

2月19日、地域の振興発展及び住民福祉の向上のため、議会の活性化に努めてきたことが認められ、この度、八峰町議会が全国町村議会議長会より表彰されました。

また、須藤正人議員が、4年にわたり県議長の理事を務めたとして、秋田県町村議会議長会より感謝状を送られました。



表彰状を受け取る芦崎議長



感謝状を受け取る須藤正人議員

### その他、長年町議会議員として尽力された功績を称え、表彰されました

◎全国町村議会議長会表彰（在職27年以上）

阿部 栄悦 氏（平成26年4月退職） 在職年数 27年1か月

◎秋田県町村議会議長会表彰（在職11年以上）

門脇 直樹 議員 在職年数 11年4か月

（在職年数は平成27年2月現在）



春になると桜が咲き乱れ、海とのコントラストが美しい御所の台ふれあいパーク（2014.4月撮影）

られると今年度末に補正予算化し、計画がまとまり次第議会に諮りたいと考えている。